Toller Erfolg in Verl!!!

Zum ersten Mal fuhr eine "Fußballdelegation" der Realschule zum Hallenfußball-Turnier nach Verl. Die Realschule Verl hatte unsere Schulmannschaft zu ihrem schon traditionellen Sportwettkampf eingeladen. Die Vertretung der Erich-Kästner Schule begleitete uns als Pokalverteidiger in den Kreis Gütersloh.

Schon in erstem Spiel des Turniers konnte man sich von dem hohen technischen Niveau der Spieler überzeugen. Voller Respekt und Ehrfurcht beobachteten unsere Schüler die ersten Spiele, denn auch ihnen entging nicht, dass in den anderen Mannschaften einige hochkarätige Vereinsspieler vertreten waren. Wir nahmen uns vor, mit Kampfgeist, Teamspirit und einer verstärkten Abwehrtaktik den anderen Mannschaften das Leben so schwer wie möglich zu machen. Gegen das Spitzenteam der RS Schloss-Holte konnte Sascha Zunke einen schnell vorgetragenen Angriff verwerten. Mit Glück, Geschick und Übersicht konnten wir den minimalen Vorsprung über die Zeit retten. Einige Spieler konnten es nicht glauben, gegen diesen starken Gegner so gut Paroli geboten zu haben. Gegen die HS Verl konnten wir ebenso wieder sehr gut die Angriffsbemühungen des Gegners wirkungsvoll stoppen. Daniel Teichreb, Arthur Kasdorf, Thomas Wige und Marvin Weidner bewiesen, dass man mit Kampfeswillen und Einsatz spielerische Überlegenheit des Gegners ausgleichen kann. Tobias Schmauder konnte sich im Tor einige Male hervorragend in Szene setzen. Nachdem sich der Gegner an unserer Abwehr einige Male die Zähne ausgebissen hatte, konnte Gerold Giesbrecht, Sascha Zunke, Siggi Petker, Willi Wiebe und Emanuell Friman zwei schnelle Konter zum 2:1 Sieg herausspielen. Auf einmal war bereits das Halbfinale so gut wie erreicht. Gegen das Gymnasium Verl traf man wieder auf eine spielstarke Mannschaft. Sascha Zunke brachte uns aber schnell in Front, jedoch war Tobias gegen einen harten Flachschuss machtlos. Als Verl dann mit 2:1 in Führung ging, schien das Spiel verloren, doch Gerold Giesbrecht konnte eine Hereingabe von Siggi Petker zum umjubelten Ausgleich verwerten. Als Gruppenerster spielte man nun gegen den Gruppenzweiten der anderen Gruppe. Gegen die Heinz-Sielmann Schule Oerlinghausen spielte man wieder sehr gut und diszipliniert. Sascha Zunke brachte unsere Schule wieder in Führung. Eine kleine Unachtsamkeit im Spielaufbau führte zu einer Unterzahlsituation vor unserem Tor, welche der Gegner entschlossen nutzen konnte. Nach 10 Minuten stand es 1:1. Es musste durch 9 Meterschießen eine Entscheidung herbeigeführt werden. Tobias Schmauder konnte 2 Schüsse hervorragend parieren, Sascha und Daniel konnten dagegen sicher verwandeln. Auf einmal standen die Jungs im Endspiel!!!! Kaum zu glauben.

Auch gegen die EKS hielt man lange mit. Sascha Zunke und Siggi Petker konnten postwendend die Führung der Augustdorfer Hauptschüler ausgleichen. Zum Schluss war die spielerische Überlegenheit des Gegners aber zu groß, so dass wir noch den entscheidenden dritten Treffer kassierten. Für unsere Schule ein großer Erfolg, wenn man bedenkt, dass unserer Schüler nur hobbymäßig "kicken". Doch immenser Kampfgeist, diszipliniertes Auftreten und ein großer Teamgeist können Flügel verleihen. Nochmals herzlichen Glückwunsch für diese tolle Leistung!!

Es waren dabei:

Tobias Schmauder 10c, Siggi Petker 10c, Willi Wiebe 10c, Arthur Kasdorf, Thomas Wige 9b, Sascha Zunke 10c, Emanuell Friman 10b, Gerold Giesbrecht 10b, Daniel Teichreb 10a, Marvin Weidner 10b